

# Diskussion: Bildfehler bei der Verkehrsmesstechnik

Hallo, Martin!

Beim rechten Bild möchte ich Zweifel anmelden! Die Belichtung endet unten rechts genau mit dem runden Bildrand. Das ist wahrscheinlich eher eine Spiegelung z.B. an der Scheibe des Messfahrzeuges. Das Licht müsste jedenfalls von vorne, von der Objektivseite her kommen.

--[Mdiekel](#) 15:29, 14. Jan 2008 (CET)

Recht hast du Michael, und wie heisst das hier so schön: wer Recht zahlt a Mass! Ich hab das korrigiert. Gruß [Martin](#)